

Nomor : BF.HM.01. 41 11 Februari 2020
Lampiran : -
Perihal : **Penjelasan PT Jasa Marga (Persero) Tbk (“Perseroan”) atas Pemberitaan di Media Massa**

Kepada Yth.
Direktur Penilaian Perusahaan
PT Bursa Efek Indonesia
Indonesia Stock Exchange Building, Tower I
Jl. Jend Sudirman Kav 52-53
Jakarta 12190

u.p. Kepala Divisi Penilaian Perusahaan Group 2

Merujuk pada surat PT Bursa Efek Indonesia No: S-00843/BEI.PP2/02-2020 tanggal 6 Februari 2020 perihal Permintaan Penjelasan atas Pemberitaan di Media Massa “Jasa Marga Bersiap Galang Dana Rp5 Triliun” dan “JSMR Cari Pendanaan Rp5 Triliun”, bersama ini kami sampaikan penjelasan atas pemberitaan tersebut, sebagai berikut:

1) Klarifikasi atas berita tersebut.

Untuk memenuhi kebutuhan pendanaan pembangunan jalan tol, Perseroan terus melakukan kajian potensi penerbitan skema alternatif pendanaan. Skema alternatif pendanaan tersebut diantaranya yaitu obligasi konvensional, Komodo Bond, sukuk, pinjaman *step up coupon*, Kontrak Investasi Kolektif Efek Beragun Aset (KIK EBA) dan Kontrak Investasi Kolektif Dana Investasi Infrastruktur (KIK DINFRA). Selain penerbitan alternatif pendanaan, Perseroan juga masih memiliki pinjaman perbankan yang *standby*.

Saat ini Perseroan sedang dalam proses penyusunan struktur dan perijinan pinjaman dengan *step up coupon* sejumlah sekitar Rp1 triliun, ekspektasi akan selesai dalam Kuartal I 2020, dan penerbitan KIK EBA Syariah dan obligasi/sukuk sejumlah sekitar Rp4 triliun, ekspektasi akan selesai dalam Semester I 2020. Namun, timeline penerbitan akan direview dan disesuaikan dengan kebutuhan Perseroan dan kondisi pasar.

2) Informasi/kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi kelangsungan hidup perusahaan serta dapat mempengaruhi harga saham perusahaan.

Tidak ada informasi lain yang mempengaruhi nilai ekuitas dan harga saham perseroan.

Demikian kami sampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.



JASAMARGA
Indonesia Highway Corp.

M. Agus Setiawan
Corporate Secretary

